
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0225/2021 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Unterstützung des 
Tierheims Mainz aus dem Programm "Mainz hilft sofort" (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1 
Hat das Tierheim Mainz einen Antrag für Soforthilfe aus dem Programm „Mainz hilft sofort“ 
eingereicht? Wenn ja, wie wurde der Antrag beschieden und was waren die Gründe dafür? 
 
Das Tierheim Mainz hat bisher keinen Antrag auf Soforthilfe aus dem Programm 
„Mainz hilft sofort“ eingereicht. 
 
 
 
Frage 2 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um das Tierheim Mainz in dieser Krisensituation 
zu unterstützen? 

Nach den derzeitigen Bewilligungskriterien für eine Zuwendung aus dem Programm  
„Mainz hilft sofort“ kann ein Verein gefördert werden, wenn die Förderung nicht für  
wirtschaftliche Zwecke verwendet wird, sondern beispielsweise ein nichtkommerzielles, neues 
Angebot geschaffen wird. 
 
 
 
Mainz, 05.02.2021 
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